

クラスだより



いちご組（0歳児）

梅雨も明けいよいよ夏本番です。連日の暑さにより外遊びやプール活動が思うように行えない日々が続いていますが、リズム遊びで身体を動かしたり感触遊びを行なったりしてのびのびと室内で活動しています。歩くことがますます上手になってきて、自ら部屋の扉を開けて広い所に遊びに行こうとする姿や、走るようにして一生懸命足を動かす姿もあります。またピアノの音や保育士の歌声を聞いて身体を揺らしたり屈伸したりして全身を使って音楽を楽しむ様子が見られるようになりました。表現がどんどん豊かになり、日々様々な表情を見せてくれます。最近は本棚から絵本をとって、めくって遊ぶ子ども達。読み聞かせでは「だるまさんの」が特にお気に入りです。言葉の響きや繰り返しが魅力的なようで、時々笑顔を見せながらよく見ていますよ。厳しい暑さが続いますが子ども達の体調に配慮しながら楽しく活動を行なうならと思います。

新しいお友だち　かいとくん　（徳里）



さくら（1歳児）

登園時、「おはよ～!!」と言わんばかりに元気にハグしてくれる子ども達です。朝から笑顔を見せてみると私たち保育士も元気をチャージしてもらいます。毎日気温が上がりプール遊びが難しいですがその分何ができるか、限られた環境の中でどんなことが出来るか試行錯誤しています。室内にプールを入れテラスへ自由に行き来してみたり、シートを敷いて氷遊び!!子ども達が楽しめそうなことは何でもやっています!!春雨や小麦粉で感触あそび…冷たい春雨は気持ち良い感触で、混ぜたり伸ばしたりしばらく集中して遊び込めていましたよ。最近では「せんせい」と言う言葉を覚えてくれたようで大きな声で「せーんせーい!!」と呼んでくれます。まだ言葉がでない子ども指を差して「あ～!!」と肩をトントン叩いたりしてくれます。みんな自己表現も豊かになり、自我が出てきてわがままを言ってみたり、甘えてみたり、最近はブンブン怒ってる子もいますよ。かわいいですね。（月足）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

梅雨も明け、厳しい暑さが続いているが、子ども達は元気いっぱい過ごしています。この暑さで大好きなプール遊びもなかなか出来ず、残念そうですが、汗を流すために水浴びをすると歓声が上がる程、みんな大喜びです。

室内では、毎週いちご組、さくら組と一緒にリズムを行なっています。最初はぎこちなく、照れてしまったり、スムーズに動くことができなかつた子ども達でしたが、少しずつ慣れて、体を目いっぱい動かし楽しんでいます。出来ることが嬉しく、遊んでいる時に「見てー」とカメの動きを得意げに見せてくれる子もいて、微笑ましいです。

出来ることも増えてきました。昼食やおやつを食べ終えると自分で食器を片付けたり、お代わりが欲しい時には「おかわりください」と言い、もらいに行っています。子ども達が自信をもって取り組めるように、様々な体験をしていきたいと思います。

（野本）



もも組（3歳児）

毎日暑い日が続いているが子ども達は汗をかきながら元気いっぱい過ごしています。プールや水遊びでは、水しぶきをあげながら思い切り遊んだり友達と水を掛け合って笑いあつたりと、夏ならではの遊びを全身で満喫しています。じょうろやカップを使って水を移し替えたり、小さな魚のおもちゃをくつたりと、遊びの中にも発見がたくさんあり「見て！つかまえた。」と嬉しそうに見せてくれます。

室内ではマットや鉄棒などを使い運動遊びを楽しんだり、夏をテーマにした製作や絵本を楽しんでいます。かき氷やスイカ、花火など季節を感じる作品を作りながら指先の使い方も少しずつ上手になってきました。のりやはさみ、絵の具などを使って表現する楽しさを味わっていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。夏の疲れが出やすい時期もあるため、こまめな水分補給や休憩を取りながら無理なく楽しく過ごせるようにやっていきたいと思います。

（土橋）



ばら組（4歳児）

いよいよ8月に入り、夏の暑さも本格的に感じられるようになってきました。そんな中でも子どもたちは毎日元気いっぱいに登園し、水遊びや製作活動に夢中になって取り組んでいます。連日の暑さの中でも無理なく夏の遊びを楽しめるよう、園では短時間の水浴びを取り入れています。シャワーのように降る水に「つめた～い！」と声を上げながら手を伸ばしたり、顔に水がかかっても笑顔で大はしゃぎする姿が見られ、水の心地よさを全身で感じながら遊んでいます。

また、先日子どもたちが絵本で見た色水遊びに興味を持ち「やってみたい！」という声が上がったことから、実際に活動に取り入れてみました。ペーパータオルにじわじわと水が伝わり、色が繋がっていく様子を子どもたちはワクワクしながらじっと見つめっていました。「色がつながった！」「ジュースみたい！」と色の変化を楽しむ姿から、楽しさを見つけていく感性の豊かさに遊びの中から広がる発見の喜びを感じました。

（小菅）



ゆり組（5歳児）

先日のキャンプ保育では、楽しみにしている反面、ちょっと不安な気持ちが見え隠れし、ワクワクドキドキしていた子ども達。ゆり組だけの特別な夜を過ごすことができました。お楽しみでは、連れ去られてしまったカミイを助けるミッションに勇気をもって挑戦する姿はとても頼もしく、無事助け出すことに成功！そして最後は、カミイを連れ去った悪い仲間と友だちになり「ゆりぐみに遊びに来ていいよ」と言葉を掛けている子が多く、みんなの優しい気持ちに嬉しく思いました。これから、ひとつひとつ行事を体験する度にどんな成長を見させてくれるのか楽しみです。

今月は、夕涼み会があります。毎年ゆり組の「かがやけばやし」を見てきた子ども達は、今度は自分たちの番だ！と気合も入り、意欲的に太鼓の練習に励んでいます。当日も楽しく元気に叩けるように、気持ちを盛り上げていきたいと思います。たくさんの応援をよろしくお願ひいたします。

（木村）